

Que nos regards d'amour

COUPLETS

O ————— Lam Ré m Lam

1. Pren - dre soin com - me des veil - leurs Qui é - coutent et ac - com - pa - gnent
 2. Pren - dre soin, s'ap - pro - cher de toi, Dans l'an goisse et dans le dou - te,
 3. Pren - dre soin, a - gir en té - moins, Dans l'Es prit de l'É - van - gi - le,
 4. Pren - dre soin, dans tes pas, Jé - sus. Ta Pa ro - le nous é - clai - re,

Sol Do Ré m Mi D.C.

1. Qui a - paisent et qui sou - la - gent Tant de maux, de peurs et de pleurs.
 2. Sans sa - voir où va la rou - te, Sans sa - voir ce qu'il ad - vien - dra.
 3. Se - cou - rir les plus fra - gi - les, Comme a fait le Sa - ma - ri - tain.
 4. Dans la nuit, sur cet - te ter - re, C'est pour nous que Tu es ve - nu.

Que nos regards d'amour

Chant pour les Assises 2018 de la Pastorale de la Santé

Depuis l'Exhortation apostolique *Evangelii Gaudium* du Pape François (24 novembre 2013) nous avons repris conscience de notre responsabilité de baptisés : « L'Église ... est la communauté des disciples missionnaires. [...] La communauté évangélisatrice, par ses œuvres et ses gestes, se met dans la vie quotidienne des autres, elle raccourcit les distances, elle s'abaisse jusqu'à l'humiliation si c'est nécessaire, et assume la vie humaine, touchant la chair souffrante du Christ dans le peuple. » (§ 24).

Dès la messe d'inauguration de son pontificat, d'ailleurs (le 19 mars 2013), François insistait sur la nécessité du « prendre soin », prendre soin de la création et de nos frères. Et cela passe par notre regard, nos mains, tout notre être : veiller sur nos proches et sur ceux qui nous sont confiés, accompagner leur difficile chemin de vie, panser les blessures corporelles et spirituelles, témoigner de l'Amour offert.

Texte : Jean-Noël KLINGUER

Musique : Patrick RICHARD

© ADF Musique

**QUE NOS REGARDS D'AMOUR,
NOS MAINS ET NOTRE CŒUR
RÉVÈLENT LA MISSION, SEIGNEUR,
QUE TU NOUS AS DONNÉE.**

1. Prendre soin comme des veilleurs
Qui écoutent et accompagnent
Qui apaisent et qui soulagent
Tant de maux, de peurs et de pleurs.
2. Prendre soin, s'approcher de toi,
Dans l'angoisse et dans le doute,
Sans savoir où va la route,
Sans savoir ce qu'il adviendra.
3. Prendre soin, agir en témoins,
Dans l'Esprit de l'Évangile,
Secourir les plus fragiles,
Comme a fait le Samaritain.
4. Prendre soin, dans tes pas, Jésus.
Ta Parole nous éclaire,
Dans la nuit, sur cette terre,
C'est pour nous que Tu es venu.

Dans l'Écriture

« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit. Voilà le grand, le premier commandement. Et le second lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. » (Mt 22, 37-39).

« Un Samaritain, qui était en route, arriva près de lui ; il le vit et fut saisi de compassion. Il s'approcha, et pansa ses blessures en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin de lui. » (Lc 10, 33-34)

Pour célébrer

Destiné plus particulièrement à la Pastorale de la Santé, ce chant dit ce qu'est l'existence chrétienne et souligne notre mission. Il peut ainsi accompagner tout temps de prière vécu par les membres des équipes d'aumônerie qui sont au service des plus fragiles.

L'insistance accordée au « Prendre soin » peut aider aussi à mieux célébrer avec les personnes en souffrance, en hôpital, en maison de santé ou maison de retraite, en prison. Ou encore au début d'une célébration de l'onction des malades.

En pastorale

Mais il n'a pas d'exclusive. Pour tout baptisé, ce regard d'amour est un impératif. « Prendre soin », porter un regard d'amour sur ceux que la maladie ou la pauvreté rend encore indignes, apaiser, consoler, soulager, secourir, ne sont pas réservés à quelques-uns : c'est la mission des baptisés. Nous savons le pouvoir d'un regard bienveillant, la puissance de l'amour...

L'actualité, hélas, lance des appels chaque jour : malades, blessés, victimes de violence, familles qui se déchirent, etc, nous invitent à ne jamais juger mais au contraire, avec bonté et gentillesse, à nous mettre à leur écoute pour mieux dissiper leurs douleurs, leurs angoisses. « Nos regards d'amour » illustre l'approfondissement de notre mission, en rééduquant notre regard envers nos frères.

Soyons témoins de Celui qui n'était pas venu pour punir mais pour guérir, le Christ qui s'est offert lui-même pour nous donner la tendresse du Père : « Jésus posa son regard sur lui (l'homme riche), et il l'aima » (Mc 10, 21).